A2: Beitritt ins Regionalkomitee der Biodiversitätsinitiative

Antrag des Vorstands der JUSO Zug zuhanden der Mitgliederversammlung der JUSO Zug am 29. August in Zug.

Die JUSO Zug tritt dem Zuger Regionalkomitee der Biodiversitätsinitiative bei. Nebst formeller Unterstützung wird die JUSO Zug auf der Webseite der Initiative als Unterstützerin aufgelistet.

Begründung: Die Biodiversitätsinitiative will Natur und Biodiversität besser schützen, in dem Bund und Kantone durch die Bundesverfassung dazu verpflichtet werden. Stützend auf der Ja-Parole der JUSO Schweiz zur Initiative möchte der Vorstand, dass die JUSO Zug dem regionalen Komitee beitritt, um auf kantonaler Ebene Unterstützung zu zeigen. Dadurch wird die Präsenz der JUSO im Kanton Zug gestärkt.

Empfehlung des Vorstands: Annahme